

令和6年度

9月のおれんじサロン ひと・まち

～若年性認知症本人交流会～

令和6年9月11日（水）

完成！京都市社協版オレンジロード！

今日のおれんじサロンは、久しぶりに新規メンバーの参加がありました🥰🌟

本人ミーティングでメンバーのこの間の活動や仕事の様子など話すなかで、新メンバーの方は、体を動かすことが好き❤️とのことで、今月第4週目のおれんじサロンでは、モルックを楽しもう♪と盛り上がりました！
また、先月の活動でメンバーにも協力いただいた“京都市社協オレンジロード”（メッセージボード）が完成したことをみなさんに報告！ みなさんにメッセージボードを見てもらいました！



令和6年9月25日（水）

若者とモルックで交流！

立命館大学“Morits 立命館 OIC モルックサークル”の学生さんとモルックで交流し、今日は学生さんの熱量もあり、いつもの何倍も盛り上がりました🥰🌟

後半、ミーティングで学生さんに感想などをお聞きすると、

「認知症を意識することはありませんでした」

「誰が認知症がある人かわかりませんでした」

「普通に、楽しかった!!」

そうですね～と感想を聞いているメンバーもニコリ😊

ぜひ、また交流しましょう～🎵



次回は令和6年10月9日(水)午後2時～開催

参加希望の方は下記までご連絡ください



【お問い合わせ】 京都市長寿すこやかセンター 電話(075)354-8741

【Facebook ページの QRコード】